

# 「北陸サイバーセキュリティセミナー2022」を開催

～ 人材育成の重要性・必要性や取組事例の紹介 ～

北陸サイバーセキュリティ連絡会は、関連する組織・団体（詳細は、別掲）と共催して、令和4年12月16日に金沢商工会議所（金沢市）とオンラインによるハイブリッド方式で「北陸サイバーセキュリティセミナー2022」を開催しました。

冒頭、主催者を代表して、丹 康雄 座長（北陸先端科学技術大学院大学 副学長 教授）から、北陸サイバーセキュリティ連絡会の紹介や本セミナーの目的等について挨拶がありました。

最初の講演として、日本電気(株)サイバーセキュリティ戦略統括部 エグゼクティブエキスパート 武智 洋 氏から「サイバーセキュリティにおける人材育成について」と題して講演が行われました。講演では、セキュリティ人材における現状と課題、企業におけるセキュリティ人材や体制／組織、デジタル人材育成の必要性が強調されました。

続いて、グローバルビジネスソリューションズ(株)代表取締役社長、サイバープロセスマインド(株)代表取締役社長 白岡 健 氏から「中小企業におけるサイバーセキュリティの取組事例について」と題して講演が行われました。

講演では、サイバー攻撃の実情やその被害、中小企業におけるセキュリティの現状や実際の取組事例に基づき、対策導入の経緯やメリット・デメリットなどが述べられました。

最後に、北陸通信ネットワーク(株)及び(株)PFUから、「サイバー攻撃における事例及び対策」の紹介がされました。

当日は、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、ハイブリッド方式での開催となりましたが、会場とオンラインあわせて87名が参加しました。

## 【北陸サイバーセキュリティセミナー2022】

共 催：北陸情報通信協議会、北陸サイバーセキュリティ連絡会、一般社団法人石川県情報システム工業会、国立研究開発法人情報通信研究機構、経済産業省中部経済産業局、経済産業省近畿経済産業局、総務省北陸総合通信局

後 援：北陸経済連合会、ICT研究開発機能連携推進会議

協 力：富山県警察本部、石川県警察本部、福井県警察本部



講師:武智 洋 氏



講師:白岡 健 氏



発表者:和田 章吾 氏  
(北陸通信ネットワーク(株))



発表者:加藤 信 氏  
((株)PFU)



(会場の様子)